



Mit neuem Stadtauto umweltfreundlicher unterwegs

LAAKIRCHEN. Zukünftig können die Dienstfahrten der Rathausmitarbeiter:innen nicht nur effizienter sondern auch umweltfreundlicher erledigt werden. Der neue Toyota C-HR Hybrid wurde der Stadtgemeinde Laakirchen von dem langjährigen, zuverlässigen Partner, der Firma Swoboda GmbH zur Verfügung gestellt und von Nikolas Trawöger übergeben. „Wir bedanken uns für die langjährige Unterstützung durch den Laakirchner Betrieb, der es uns ermöglicht die Dienstfahrten kostengünstiger und nun auch mit weniger Schadstoffausstoß durchzuführen“, so Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger.



Bildtext: Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger freut sich, dass seine Mitarbeiter:innen mit dem neuen Stadtauto umweltfreundlicher unterwegs sind.